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大津市立瀬田北中学校（１年生）

「生き方講話」（複数講師）

おうみ未来塾「仕事人と語ろう！」グループ、

大阪ガス株式会社、株式会社関西アーバン

銀行、社団法人滋賀県看護協会

（しが学校支援センターによるコーディネート講師）

平成 24年 2 月 2日

総合的な学習の時間

いろいろな職業の方から、その仕事に就かれた理由や、過程、苦労されていること等の話をして

いただきました。授業の目的は、<1>働くことの大切さ、厳しさや楽しさ、生きがい、他者と協力して働

くことの素晴らしさを学び、正しい職業観を育て、職業選択の力をつけること。<2>一般社会における

心構えを理解し、実行できる力を身につけること。<3>社会にはいろいろな職業があり、人々がどの

ように働いているのかを知り、自分の生き方について、深く考えること。 です。

お話の後に、生徒たちからたくさんの質問が出て、講師の方々が、丁寧に答えてくださいました。

■ 僕は保育士になりたいと思っているので、身近に考えることがで

きました。「がんばろう」という力をもらいました。

■ 話を聞いて、本気でその職業になろうと思いました。仕事は、と

ても大切なことだと気がつきました。

学学学校校校よよよりりり Impression from school

■ どの職業にも困難や苦労がある分、やりとげたときの喜びは大きく、人と人とのかかわりの大

切さや今からできる日常で大切にしたいことなど、多くのことを学ぶことができました。

■ 授業前に講師の方々とお会いして、打ち合わせをしたことで、スムーズに講話が進みました。

次ページへ続く

生生生徒徒徒ののの様様様子子子 State of Children

■ 働くことの大変さ、何気ない日常に今から目をむけること、勉強は大人になってからもずっとす

るということ、何より好きな仕事だからどんなことも乗り越えていけて幸せな毎日が過ごせるの

だということ…などに感動したようです。

■ 希望制だったので、熱心にその職業の話を聞くことができ、質問も意欲的にしていました。仕事

の内容がよくわかり、仕事をするためには今から勉強以外にもできることがたくさんあるとわか

ったようです。

■ 講師の方が話された「できる・できない」ではなく、「する・しない」ということが大切で、そういう気

持ちを持って生活したいと感じたようです。



講講講師師師よよよりりり Impression from lecturer

■ どのような話をしたら心に残るのだろうと悩みましたが、先生が打ち合わせに職場まで来てくだ

さり、話をする中でまとめることができました。自分自身を振り返ることができましたし、人前で話

をすることなど貴重な体験は、自分にもプラスになりました。いろいろな職業の方からお話を聞く

のはいい企画だと思います。生徒たちのその後が知りたいです。

■ 会社勤めの厳しさや苦労話を上手く伝える難しさを改めて感じました。生徒たちは、熱心に話を

聞いてくれました。また、将来に向けての資格取得方法等の意欲的な質問もあり、将来に希望

を感じました。

■ 打ち合わせは、丁寧に対応していただき、安心して準備をすることができました。生徒の皆さん

は真面目に話を聴かれ、集中されていましたし、質問もたくさんあり、熱心さがうかがえました。

■ 生徒の状況を踏まえて、期待するポイント等をお知らせいただければ、こちらも参考になりま

す。当日は、開始の前に、先生から、一連の流れと今回の位置づけのお話があり、参考になり

ました。このような機会をいただけてありがとうございました。
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■ 同じ職業でも、男性と女性が来てくださり双方のお話が聞けたことが、とても良かったと思いま

す。男女共同参画社会を考えるきっかけにもなったのではないかと思います。

■ 質問等、事前にお伝えしていたため、話す内容も更に濃いものとなり、工夫されていることが

わかりました。そして、講師の方から事前に話す内容のプリントをいただいたことで、生徒への

事前指導がとてもやりやすかったです。

■ 仕事を引退された講師の方は、豊富な経験に基づく、多くの質の高いお話をしていただきまし

た。

■ 講師の方を紹介していただいたので、事前の連絡もスムーズに進み、助かりました。外部から

来ていただいて話を聞くということで、新鮮な気持ちで取り組めたと思います。

■ 講師の方がよく対応をしてくださり、お願いしやすかったです。パワーポイントを持ってきてくだ

さるなど、準備も含めてありがたかったです。

学学学校校校よよよりりり Impression from school


